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En una mañanera de arranques, el presidente anuncia que su quinto informe de gobierno lo realizará en Campeche, 
"el primero de septiembre, que formalmente es el informe, lo vamos a rendir en Campeche, en la mañana y ese día 
terminando el informe nos vamos a subir al tren, en la estación de Campeche, porque coincide que es viernes, es el 
fin de semana de supervisión…se trata sólo de un recorrido…ya que el tren operará formalmente hasta diciembre, 
por lo que…vamos a bajar en la estación Tella, Mérida." Asimismo, dio a conocer que el 1 de  diciembre Mexicana 
de Aviación nuevamente volará pero con perfil de la Cuarta Transformación. “Se logró que un juez desechara los 
recursos que presentaron los abogados y algunos trabajadores en contra de la posibilidad de que los representantes 
legales vendieran algunos bienes y la marca de Mexicana, entonces ya se resolvió, faltan otros trámites, pero 
estamos contentos, yo creo que también los trabajadores, porque van a recibir un pago por la venta de esa marca y 
de esos bienes, se hizo un avalúo y van a recibir alrededor de mil mdp, son 6 mil trabajadores…”

Lamentó que uno de los tres periodistas secuestrados en Nayarit fue asesinado, “liberaron a dos, mañana que 
corresponde hablar sobre seguridad, se dará más información sobre este lamentable hecho, nuestras condolencias 
a sus familiares y amigos…” Además, también dio a conocer que la cantante Nayeli Cinco Martínez ya fue liberada 
tras ser secuestrada por un grupo criminal en Chiapas. 

En la sección de destapes del bloque opositor, Santiago Taboada, Delegado de Benito Juárez, es quien va a buscar 
la CDMX, “a pesar de los escándalos por el cartel inmobiliario, ese señor Taboada fue quien obtuvo más votos en la 
pasada elección en Benito Juárez, porque ahí la mayoría de vecinos, en la Del Valle, apoya los candidatos de 
derecha, es muy difícil que un candidato de izquierda aunque sea moderado gane. Aunque vean que hay corrupción 
inmobiliaria no, son más panistas en BJ que en las Lomas…”

Finalmente, “felicitar a los deportistas que participaron en los juegos Centroamericanos, sumaron 353 medallas…”



● Ricardo Sheffield Padilla, titular de la PROFECO, informó sobre las remesas, resaltó que se sigue rompiendo 
récord con el ingreso de divisas. Ulink fue la mejor opción para enviar dinero y FINABIEN, antes TELECOMM, 
fue la mejor alternativa para que ingrese el dinero al país, seguido de OXXO. 

● Javier May, titular de FONATUR, informó sobre el Tramo 2 del Tren Maya, destacó que se está construyendo  
una carretera a Campeche, además, dijo que el sábado llegó la primera locomotora a Quintana Roo y las 
pruebas iniciarán de ese estado a Yucatán. Agradeció a Alstom por hacer posible el arribo del tren. 

● Diego Prieto, titular del INAH, dijo que en el tramo 2 del Tren Maya de Escárcega a Calkiní, Campeche, se ha 
hecho un gran trabajo de conservación y de salvamento de piezas arqueológicas. María Luisa Albores, titular de 
SEMARNAT, dijo que en el Tramo 2 se tienen más pasos de fauna y se está trabajando para su preservación. 

● Layda Sansores, Gobernadora de Campeche, agradeció al presidente porque se realizará el Tren Ligero, el cual 
permitirá mayor movilidad de la gente. Lamentó que la entidad no tenga infraestructura por el pasado maldito 
pero confió en que con el Tren Maya habrá mayor desarrollo. 

● Lamentó el fallecimiento del Lic. Porfirio Muñoz Ledo, leyó el tuit, dijo que por mucho tiempo tuvo coincidencias, 
las discrepancias de ahora no borran los buenos y largos momentos de amistad. 

● Uno de los tres periodistas secuestrados en Nayarit fue asesinado, liberaron a dos, mañana que corresponde 
hablar sobre seguridad se dará más información sobre este lamentable hecho, nuestro condolencias a sus 
familiares y amigos.

● Una noticia buena, felicitar a los deportistas que participaron en los juegos Centroamericanos y del Caribe, 
sumaron 353 medallas, 100 de bronce, 108 de plata y el resto de oro, es un nuevo récord para nuestro país, 
vamos a recibirlos a finales de la semana o principios y entregaremos apoyos. Esta delegación dejó muy bien 
parado a nuestro país. 

● Se logró que un juez desechara los recursos que presentaron los abogados y algunos trabajadores en contra de 
la posibilidad de que los representantes legales vendieran algunos bienes y la marca de Mexicana, entonces ya 
se resolvió, faltan otros trámites, pero estamos contentos, yo creo que también los trabajadores, porque van a 
recibir un pago por la venta de esa marca y de esos bienes, se hizo un avalúo y van a recibir alrededor de mil 
mdp, son 6 mil trabajadores, les va a tocar a algunos 60, 80 hasta 100 mil pesos. Esto para hacer una 
recompensa a lo mucho que han padecido desde el tiempo del neoliberalismo, desde que Fox casi regaló la 
empresa. Ya con la marca, la nueva línea aérea va a lucir más. Empezará a volar en diciembre de este año. 
Entregará en la mañanera el cheque.

● Dejó en claro que nunca se le ha cerrado la puerta a ninguno de los candidatos y la gente es quién va a decidir, 
no es como el flanco derecho que ya decidieron, Diego, Fox, Salinas, y los medios eligieron a la Sra. Xóchitl, esa 
fue una consulta que se hizo en los oscurito a los de arriba, el gerente del bloque conservador, Claudio X 
González, y ya hay cargada, porque son predecibles y obvios.

● Del bloque opositor, Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, es quien va a buscar la CDMX, a pesar de los 
escándalos por el cartel inmobiliario, ese señor Taboada fue quien obtuvo más votos en la pasada elección en 
Benito Juárez, porque ahí la mayoría de vecinos, en la Del Valle, apoya a los candidatos de derecha, es muy 
difícil que un candidato de izquierda, aunque sea moderado, gane. Aunque vean que hay corrupción inmobiliaria 
no, son más panistas en BJ que en las Lomas. 

● Xóchitl ya fue delegada y vive en las Lomas, creo, porque quieren regresar con sus fueros, piensan que van a 
engañar con una mujer que nace en un pueblo de Hidalgo, y que habla de manera coloquial, directa, dice 
groserías, pero la gente ya no se va a dejar engañar. El haber nacido en un pueblo no significa que se le tiene 
amor a un pueblo, muchas veces cuando se viene de abajo se vuelven ladinos y son racistas y clasistas, y se 
olvidan de sus orígenes. Ellos piensan que pueden engañar, se equivocaron, ya chuparon faros. 

● Sobre los grupos de autodefensas que están surgiendo en Chiapas, dijo que no son muchos y que hay defensa 
de la Guardia Nacional, han querido crear un ambiente de que en Chiapas hay mucha inseguridad, mucha 
violencia, pero no.

● Reveló que la cantante Nayeli Cinco Martínez ya fue liberada tras ser secuestrada por un grupo criminal en 
Chiapas. 

● Su quinto informe lo va a rendir en Campeche, el 1 de septiembre, que formalmente es el informe, lo van a rendir 
en Campeche y ese día terminando el informe se van a subir al Tren, no para inaugurarlo, se van a subir en la 
estación de Campeche y van a bajar en Mérida, es el primer recorrido. Van a tener una reunión en Mérida, invita 
a los medios pero les recuerda que sólo son cuatro vagones.  Al día siguiente van a subir al tren y van a bajar en 
la estación de Chichén Itzá, se vuelven a subir al Tren y bajan en Cancún y van a inaugurar algunas obras. 

● El poder de tus manos, así se llama la recomendación de hoy, de Intocable. Reconoce que una rola que 
recomendó la tiraron por los derechos de autor. Una golondrina no hace verano. 

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Posiciona a FINABIEN como la opción para migrantes. 

➔ Aceleran trabajos en el Tren Maya. 

➔ Busca Layda Sansores más beneficios para Campeche.

➔ Recuerda a Muñoz Ledo con cierta distancia. 

➔ Evita profundizar en asesinato de periodista en Nayarit, 

➔ Reconoce a deportistas mexicanos sin mencionar a la CONADE. 

➔ Celebra que Mexicana de aviación emprenderá el vuelo con perfil 4T. 

➔ Sigue “destapando” a candidatos del bloque conservador. 

➔ Llama al pueblo bueno para no dejarse engañar por opositores. 

➔ Minimiza tema de autodefensas en Chiapas. 

➔ Evade hablar de otros secuestros.

➔ Prepara su 5 informe de gobierno a lo grande.

 
➔  Sigue su lucha contra artistas bélicos. 

● Recordó cómo Fox vendió Mexicana y Calderón a Aeroméxico y en los dos casos 
estas ventas tuvieron que ver con los fraudes que se hicieron en las elecciones. 

● Se está atendiendo un problema de límites que lleva mucho tiempo en Oaxaca, no 
es que se tome una resolución legal y ya, hay que dialogar mucho y convencer. El 
caso de los límites de Chiapas, Oaxaca y Veracruz, se complicó, pero se está 
trabajando y se busca que en Oaxaca se establezca una área natural protegida y se 
puedan trabajar parte de la tierra. 

● Recordó que Fox dijo que cuando llegara a la presidencia iba a meter a Salinas a la 
cárcel y a toda su familia.

● Hay denuncias contra el exgobernador de Veracruz, Yunes, pero en la FGR, y hay 
dos cosas, nosotros no tenemos el afán de perseguir a nadie, solo cuando ya me 
presentan pruebas, ya sea la oficina de la UIF o la Consejería Jurídica, no nos 
podemos quedar con pruebas. Salinas se quedó el aplauso de todos cuando 
encarceló a un líder sindical. 

● Lamentó que el Secretario de Gobernación en Veracruz esté haciendo propaganda a 
su favor.  

● Invitó a la gente a visitar el sur del país y recordó como en el periodo neoliberal sólo 
se dedicaron a saquear. 

● Denunció que en la Riviera Maya fue donde hubo más amparos por el Tren Maya, 
dijo que los ambientalistas lo que buscaban era dinero.

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS

PARA NO HABLAR DE:   

● Asesinato de policías en Sonora.  
● Bloqueos en Tamaulipas. 
● Violencia en diversos estados. 
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Fiscal de Morelos. 
● Falta de medicamentos. 
● Narcoviolencia.
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.



CON QUIÉN LO DIJO

Ricardo Sheffield Padilla, titular de la PROFECO, informó como todos los 
lunes sobre Quién es quién en los precios de los combustibles. Lamentó 
que 5 gasolineras en el país no se dejaron verificar. En el Quién es quién en 
los productos de primera necesidad, Walmart fue una de las tiendas que dio 
más barato y Soriana la más cara. 

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

Javier May, titular de FONATUR, informó sobre el Tramo 2 del Tren 
Maya, destacó que se está construyendo  una carretera a Campeche, 
además, dijo que el sábado llegó la primera locomotora a Quintana Roo 
y las pruebas iniciarán de ese estado a Yucatán. Agradeció a Alstom por 
hacer posible el arribo del tren. 

“Se logró que un juez desechara los recursos que 
presentaron los abogados y algunos trabajadores en 
contra de la posibilidad de que los representantes 
legales vendieran algunos bienes y la marca de 
Mexicana, entonces ya se resolvió, faltan otros trámites, 
pero estamos contentos, yo creo que también los 
trabajadores, porque van a recibir un pago por la venta 
de esa marca y de esos bienes, se hizo un avalúo y van 
a recibir alrededor de mil mdp, son 6 mil trabajadores, 
les va a tocar a algunos 60, 80 hasta 100 mil pesos. 
Esto para hacer una recompensa a lo mucho que han 
padecido desde el tiempo del neoliberalismo, desde que 
Fox casi regaló la empresa…”

Layda Sansores, Gobernadora de Campeche, agradeció al presidente 
porque se realizará el Tren Ligero, el cual permitirá mayor movilidad de la 
gente.


